

ECONOMÍA

ECONOMÍA

Un proyecto de teleayuda a mayores gana el certamen de emprendedores de Kutxa

Sebiec utiliza las nuevas tecnologías para ayudar a personas dependientes. Sus creadores recibieron ayer en Donostia los 40.000 euros del primer premio

SAN SEBASTIÁN. DV. Dos proyectos de teleayuda a mayores y dependientes creados por la empresa Sebiec se alzaron con el primer premio del VI Concurso de Emprendedores convocado por Kutxa. La ceremonia de entrega de los tres galardones, que contó con la presencia del diputado para la Innovación y la Sociedad del Conocimiento, Joaquín Villa; el presidente de Kutxa, Carlos Etxepare, y el director general de la entidad, Xabier Alkorta, tuvo lugar ayer en el salón de actos de Kutxa en Donostia.



Joaquín Villa, Carlos Etxepare y Xabier Alkorta, con los ganadores del concurso de emprendedores. [DV]

El jurado otorgó los 40.000 euros del primer premio a Miren Itziar Bagüés, Jimena Arrieta y Alberto Tablado, impulsores de la empresa Sebiec. Estos jóvenes emprendedores han desarrollado dos iniciativas en el campo de la teleayuda a personas dependientes. La primera, Aingeru, es un sistema innovador de monitorización de personas mayores apoyado en sistemas de información web y comunicaciones inalámbricas. La segunda, llamada Molec, es un proyecto de telemonitorización permanente para detectar anomalías cardíacas.

El jurado destacó el proyecto de la empresa Sebiec, que quiere desarrollar productos para aumentar la calidad de vida, «por la validez de las tecnologías implicadas en el mismo y el convencimiento de que en el mercado existe una demanda hacia este tipo de soluciones».

Tecnología RFID

El segundo galardón del certamen, con 30.000 euros de premio, fue a parar al proyecto La Internet de los objetos-Tecnología RFID. La iniciativa, presentada al concurso por Edorta y Joseba de Miguel, ofrece un servicio de proyectos llave en mano que cubre todas las fases de implantación de un sistema RFID (tecnología de autoidentificación por radiofrecuencia): ingeniería/consultoría, diseño del proyecto, desarrollo tecnológico, integración de sistemas, pruebas, puesta en marcha...

El tercer premio del concurso de emprendedores recaló en Marta Fernández y Julen Arcelus. Estos jóvenes, que ayer recibieron 20.000 euros, han desarrollado el proyecto titulado Servicio de rehabilitación de patologías neurológicas mediante herramientas telemáticas.

Según los creadores, se trata de un sistema que busca permitir, facilitar y mejorar la rehabilitación de patologías neurológicas que afectan al lenguaje mediante un servicio de logopedia apoyado en herramientas telemáticas. La iniciativa logra una mayor comodidad en los pacientes y familias, y consigue un más rápida reinserción socio-laboral de la persona.

Con la edición clausurada ayer en San Sebastián, el concurso de emprendedores de Kutxa cierra su VI edición. Este certamen persigue incentivar el espíritu emprendedor de los más jóvenes e incentivar que ese «aliento creador» se concentre en el «ámbito de las nuevas tecnologías, del medio ambiente y de la responsabilidad social», según señalaron los promotores.

GANADORES

Primer premio: Sebiec, desarrollado por Miren Itziar Bagüés Bafaluy, Jimena Rodríguez Arrieta y Alberto Tablado Linares. Montante: 40.000 euros.

Segundo Premio: 'La Internet de los objetos- Tecnología RFID', presentado por Edorta de Miguel Gabarain y Joseba de Miguel Gabarain. Montante: 30.000 euros.

Tercer premio: 'Servicio de rehabilitación de patologías neurológicas mediante herramientas telemáticas', desarrollado por Marta Fernández Barrutia y Julen Arcelus Alonso. Montante: 20.000 euros.

[Publicidad](#)

En esta ocasión, los organizadores han recibido un «número elevado de propuestas». Esta circunstancia, unida a «la elevada calidad de todas las propuestas enviadas al concurso» de emprendedores, ha obligado al jurado a llevar a cabo un importante trabajo de selección hasta dar con los tres proyectos ganadores, que ayer se dieron a conocer.

Enlaces Patrocinados

[Apartamentos Tutelados](#)

Consultoría especializada en recursos para tercera edad .

www.gerokon.com

[Nuevo Depósito ING DIRECT](#)

Gana el 40% del beneficio Ibex 35 Para cualquier cantidad. Sin riesgo .

www.ingdirect.es

[Ingeniería telecom.](#)

Proyectos, ICT's, certificaciones Descubra nuestra rapidez y precio .

www.k2ingenieros.com

[Invertir En Bolsa](#)

Información de mercados emergentes Análisis y documentación en el ICEX .

www.icex.es

Subir